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2022-2023｜イマジン　ロータリー　Imagine Rotary

  点　鐘  　狩野会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  会長報告・会長の時間  　狩野会長
理事会報告
１．５月・６月行事予定の件
２．会員候補者審議の件
　　湯川　　健（みずほ銀行）
　　納堂　信明（損保ジャパン）
３．さよなら夜間例会の件
４．次年度臨時理事会・クラブ協議会の件

　先日、テレビでやっていましたが、利き足を簡単に見つ
ける方法、これで右利き・左利きがすぐに分る。最初に踏
み出す足が利き足になります。また、階段を上るときの最
初の足が利き足になります。一度試してみてはいかがです
か？意外と利き足が違うかも？しかし、年を取ってからす
るとどちらだか、何度やってもわかりません。
　実は、魚にも右利き・左利きがあります。
　富山大学学術研究部医学系の竹内助教授らの研究グルー
プは右利きと左利きがある熱帯魚において右利き・左利き
を獲得するためには幼魚期の学習が重要であることを明ら
かにした。
　今後、人間の利き手獲得と、脳内の制御機構の解明への
応用も期待される。
　アフリカ・タンガニイカ湖に生息し、魚のうろこを剥ぎ
取って食べる「麟食魚」を使って実験した。麟食魚には獲
物を右から狙うのを好む右利きと、左から狙う左利きがい
るが、いつ、どのように利きが確立するのか分かっていな

かった。
　研究グループは人工孵化させ、人工飼料のみで育ててい
た幼魚（生後４ヶ月）、若魚（同８ヶ月）、成魚（同12ヶ月）
に、それぞれ金魚を得物として与え、襲い掛かる方向の変
化を観察した。
　幼魚は回数を重ねるうちに、利き方向からの襲撃が多く
なり、利き側の運動能力も学習により向上していた。若魚
は、幼魚に比べて利きを獲得した個体が少なく、成魚では
利きが全く現れなかった。幼魚期に利きを獲得するための
学習能力がピークを迎え、その後徐々に低下、成魚期には
完全に失われると考えられる。
　最近いろいろなことにチャレンジしますが、どれもこれ
も身になりません。
　「三つ子の魂百まで」ではありませんが、幼魚期に学習
を全くしてこなかったので、いまさら性格や人格を変える
ことはできない。
　ということでchatGPTに聞いてみました。
　「右利きと左利きの違い　能力」と入力してわずか10秒
での回答．．．．．
　右利きと左利きの違いは、手を使うことによるもので、
右利きは右手を主に使い、左利きは左手を主に使います。
一般的に、右利きが多数派であり、左利きは少数派です。
　能力について言えば、右利きと左利きには明確な差はあ
りません。ただし、左利きが右利きの世界で生きることが
多いため、いくつかの困難が生じることがあります。たと
えば、左利きの人は、右利きの人が使用するツールや機器
に慣れる必要があり、それに慣れるまでに時間がかかるこ
とがあります。
　一方、左利きの人は右脳優位の人が多いとされ、創造性
や芸術的才能が高いという研究もあります。ただし、この
ような傾向は個人差があり、必ずしも全ての左利きの人に
当てはまるわけではありません。
　総じて言えることは、右利きと左利きには、能力の面で
大きな差はありません。どちらの手を使っても、人々は自
分自身を発揮し、成功を収めることができます。
　今朝の読売新聞の第１面に「犯罪に悪用　質問次第」と
いうタイトルで出ていました。サブのタイトルでは「企業
秘密　流失リスク」とあり「chatGPTはサービスとして
はまだ幼い。透明性や安全性があるとは言い切れない」と
結んでいました。chatGTPの評価についてしゃせつのな



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  ニコニコBOX  　北村会員
■高玉 　真光…第31回日本医学総会（東

京）に出席し世界の医学会がコロ
ナ感染症にどのように対応したか
を学んで来ました。このような感
染症は今後も発生すると予想され
ています。

■田部 井俊勝…忘れかけた記念日に思いもかけず、ステキ
なお花、妻も大変よろこんでいます。ロータリーに
感謝します。

■岡部 　幹雄…70回目の誕生日に狩野会長から素敵なお
花が届きました。有難うございました。

■髙橋 　秀実…結婚記念日にきれいなお花を頂きありがと
うございました。

■清水 　宣彦…本日卓話をおおせつかりました。よろしく
お願いします。

  会員卓話  　
㈱Ｅーコネクト 清水　宣彦 会員

関口建材㈱ 関口　知義 会員

三井住友信託銀行㈱ 田中　一幸 会員

平出紙業㈱ 平出　武史 会員

  今日の昼食  　

かで「使い方次第で、新しい価値の創造につながる面もあ
るだろう。しかし、だからと言って十分な議論もせず、活
用に前のめりになることが適切だとは言い難い。」
　編集手帳のコラムには新語辞典に「デジタル難民」―ＩＴ
化が進むなか、機器を使いこなせない人々を言う。高齢者
に多い。とありました。前橋ＲＣの「 ・・・・？」との登
録率はまだ80％に達していません。高齢者って何歳からで
すかね？「 ・・・・？」なんだかわかります？
　My Rotaryの登録90％以上　です。
  幹事報告  　星野幹事
１．会員卓話の件
　�　本日会員卓話を予定しております。
清水会員、関口知義会員、田中会員、
平出会員、宜しくお願い致します。
２�．第二回70周年実行委員会　正副会長
アドバイザー会議開催の件
　�　本日、例会終了後、第二回70周年実行委員会　正副会
長アドバイザー会議を予定しております。場所はロイヤ
ルチェスター前橋３階ローゼンボルグで例会場横となり
ます。出席予定の会員の皆様は宜しくお願い致します。
３．第四回70周年ビジョン委員会開催の件
　�　同じく本日、18時より第四回70周年ビジョン委員会
が開催されます。こちらは前橋商工会議所会館です。出
席予定者会員の皆様は宜しくお願いします。
４．次回休会の件
　�　次週５月２日の例会は休会となり、次回の前橋クラブ
例会は５月９日（火）の早朝清掃例会になります。集合
時間はAM６：20さちの池時計台前、清掃終了後AM７：
20より例会を群馬会館食堂にて開会いたします。出席予
定者の方は宜しくお願い致します。尚、当日は水色のイ
ベントブルゾンの着用をお願い致します。イベントブル
ゾンをお持ちでない方は本日例会後に事務局までお願い
します。
５．事務局ゴールデンウィーク休暇の件
　�　事務局の夏季休暇は、４月29日（土）～５月７日（日）
までの９日間です。
６．ガバナー事務所ゴールデンウィーク休暇の件
　５月１日（月）～７日（日）までの７日間です。
　尚、　ゴールデンウィーク中の連絡は、幹事　星野まで
お願いします。
  副幹事報告  　池畠副幹事
例会変更のお知らせ
前橋西ＲＣ、藤岡ＲＣ
藤岡南ＲＣ

  出席報告  　関口会員
会 員 数：  115名

出 席 者：�� 88名

��  ・実 出 席 者：58名

　・Zoom参加者：25名

欠 席 者：�� 27名

本日出席率：78.57％


